

Informationen zum Streik (Nr. 1) Sauter Feinmechanik



Bezirk
Baden-Württemberg

Sauter setzt auf Tarifflicht

Die Beschäftigten bei Sauter Feinmechanik leisten gute Arbeit. Doch die Geschäftsleitung von Sauter setzt auf Tarifflicht. Das Unternehmen ist aus dem Arbeitgeberverband ausgetreten.

Was wollen die Beschäftigten?

Die Beschäftigten wollen den Tarifvertrag!
Nur so sind Arbeitsplätze und Einkommen sicher!
Die Beschäftigten sind schließlich keine Bittsteller!

Das Unternehmen blockiert!

Leider sind alle bisherigen Versuche der IG Metall und der Beschäftigten, die Tarifbindung wieder herzustellen, von der Geschäftsführung ignoriert worden. Eine solche Blockade ist nicht zu akzeptieren.



Deshalb wird jetzt gestreikt!

Um die Forderung nach Tarifbindung durchzusetzen, haben sich die Beschäftigten jetzt zum Streik entschlossen.

Ist das nötig?

Ja! Denn nur mit Druck ist ein Umdenken zu erreichen! Zudem ist das Streikrecht eine der Grundfreiheiten der sozialen Demokratie und steht schon im Grundgesetz!



**Bitte unterstützen
auch Sie die
Beschäftigten!
Wir sagen vielen Dank**

Schreiben Sie uns:
sauterbrauchttarif@gmail.com

Mehr Informationen
www.igm-rt.de